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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Beyer, Ursula     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Becker, Beatrix     

Dietz, David   (bis 18.45 Uhr) 

Hirsch, Hannelore     

Dr. Höffer-Mehlmer, Markus   (Urkundsperson) 

Kippert, Heinz-Gregor     

Lehrmann, Dorothea     

Rehn, Werner     

Schuster, Ive     

Schütz, Helmut     

Wiese, Winfried   (Urkundsperson) 

Zindorf, Hans-Wilfried     

 

 

- Schriftführung 

 

Blankenberger, Theresia     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Kalteier, Alfons     

Nohr, René     
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T a g e s o r d n u n g 
 

a) öffentlich 

 

1. Fahrradstationen 'MVGmeinRad' in der Oberstadt 

 

2. 2. Neuauflage des Kinderstadtplanes der Stadt Mainz 

 

3. Sachstandsberichte 

 

4. Mitteilungen und Verschiedenes 

 4.1. Krähenplage 

 4.2. Geschwindigkeitsüberwachung Geschwister-Scholl-Straße 

 4.3. Umbenennung der Poppelreuterstraße "Im Sommergarten" 

 

5. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 5.1. Gestaltung der Vorfläche vor dem Fort Stahlberg 

 5.2. Fehlende Regelung für Einfriedungen der Grundstücke im Schlesischen 

Viertel 

 

6. Einwohnerfragestunde 

 6.1. Gestaltung der Vorfläche vor dem Fort Stahlberg 

 6.2. Ronald McDonald Haus Mainz 

 

b) nicht öffentlich 

 

7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

8. Stadtteilmittel 

 

9. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt 

und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 

Vor Eintritt in die Tagesordnung gibt Herr Dietz bekannt, dass er demnächst nach  
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Mainz-Bretzenheim umziehen wird und deshalb heute zum letzten Mal an der 

Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt teilnimmt. Er dankt allen Mitgliedern für 

die konstruktive Zusammenarbeit. 
 

Die Vorsitzende dankt Herrn Dietz für die geleistete Arbeit und überreicht ihm ein 

Weinpräsent. 
 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Fahrradstationen 'MVGmeinRad' in der Oberstadt 

- Information der Ortsvorsteherin 

 

Die Vorsitzende gibt Informationen zu folgenden Standorten: 

 

•  An der Philippsschanze 

- Geplant ist eine Station mit 24 Boxen am Gutenberg-Gymnasium;  

hierfür sollen 2 nicht ausgewiesene Parkplätze geopfert werden. 

- Die Station werde nach Prüfung der Eigentumsverhältnisse und 

einer möglichen Widmung der Parkplätze genehmigt. 

 

•  Am Fort Elisabeth / Ecke Pariser Straße 

- Auf der Grünfläche sollte eine Station mit 24 Boxen installiert werden. 

- Da sich sowohl Denkmalschutz als auch Grünamt gegen den Standort 

ausgesprochen haben, werde nach einer Alternative gesucht. 

 

•  Kästrich / Am Römertor 

- Hier sollte eine Station mit 21 Boxen eingerichtet werden. 

Der Standort habe überwiegende Zustimmung gefunden; allerdings müssen 

noch die Eigentumsverhältnisse geklärt werden. 

- Der Vorschlag, eine Verleihstation auf der Kupferbergterrasse zu installieren, 

werde außerdem geprüft. 

 

•  Hechtsheimer Str. / Stiftswingert 

- Dieser Standort ist schon länger im Gespräch; es gibt jedoch noch 

Abstimmungsbedarf zwischen Grünamt, Stadtplanungsamt und MVG. 

 

•  St. Vincenz Krankenhaus (Kath. Klinikum Mainz) 

- Hier wurde bereits eine Station genehmigt, die jedoch wegen 

der Großbaustelle bisher nicht realisiert werden konnte. 
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- Nach Beendigung der Baumaßnahme soll nunmehr eine etwas größere 

Station 

mit 18 Boxen installiert werden. 

 

Während einer kurzen Aussprache spricht sich der Ortsbeirat nochmals 

mehrheitlich für das Projekt „MVGmeinRad“ aus. 
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Punkt 2 2. Neuauflage des Kinderstadtplanes der Stadt Mainz 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Amtes für Jugend und Familie vom 

09.09.2013 zur Kenntnis und bittet, auf dem Plan folgende Änderungen 

vorzunehmen: 

 9. - Karcherweg 

Der Zusatz „in Planung“ soll gestrichen werden. 

 10. - Landwehrweg 

Anmerkung: Der Spielplatz ist minimalistisch ausgestattet. 

 12. - Planschbecken Agrippastraße 

Statt „Agrippastraße“ soll als Standort „Am Fort Elisabeth“ angegeben werden. 

 19. - Stadtpark 

„Blütenschauhaus“ soll gestrichen, „Vogelhaus“ neu aufgenommen werden. 

 20. - An den Römersteinen 

Die Schafswiese soll neu aufgenommen werden. 

 

Abschließend regt er an, auf dem Plan auch die Himmelsrichtungen anzugeben. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3 Sachstandsberichte 

 

- keine Vorlagen -  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

Punkt 4.1 Krähenplage 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahmen von Frau Beigeordneter Eder vom 

11.09.2013 und 23.09.2013 (siehe Anlage der Niederschrift) zur Kenntnis. 

 

Die Vorsitzende bittet, illegale Fütterungen zu kontrollieren und zu ahnden. 

 

 

Punkt 4.2 Geschwindigkeitsüberwachung Geschwister-Scholl-Straße 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Frau Beigeordneten Eder vom 12.09.2013 

zur Kenntnis. 

 

Innerhalb des Ortsbeirates erfolgt nochmals eine kurze Aussprache zu diesem 

Thema.  
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Punkt 4.3 Umbenennung der Poppelreuterstraße "Im Sommergarten" 

 

Die Vorsitzende informiert über ein Schreiben von Frau Beigeordneter Grosse vom 

16.09.2013, Az.: 41 70 10 (siehe Anlage der Niederschrift). 
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Punkt 5 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 

 

Punkt 5.1 Gestaltung der Vorfläche vor dem Fort Stahlberg 

 

Auf Nachfrage von Herrn Rehn teilt die Vorsitzende mit, dass es keinen neuen 

Sachstand in obiger Angelegenheit gibt. 

 

 

Punkt 5.2 Fehlende Regelung für Einfriedungen der Grundstücke im 

Schlesischen Viertel 

 

Frau Schuster bezieht sich auf TOP 4.1 der Ortsbeiratssitzung am 21.08.2013 und 

weist darauf hin, dass sowohl sie als auch Herr Nohr der Vorlage nicht zugestimmt 

haben. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 6 Einwohnerfragestunde 

 

 

Punkt 6.1 Gestaltung der Vorfläche vor dem Fort Stahlberg 

 

Zu diesem Thema werden von Anwohnern folgende Fragen gestellt: 

1. Hat sich die Stadt Mainz mit der Haftungsfrage befasst? 
 

Die Vorsitzende stellt fest, dass ihr hierzu keine Informationen vorliegen 

und bittet daher die Verwaltung um Beantwortung der Frage. 

2. Ist bekannt, welche Schritte nach dem 30.09.2013 - sofern der Investor 

nicht tätig wurde - eingeleitet werden? 
 

Die Vorsitzende teilt mit, dass die Stadt Mainz in diesem Fall vermutlich anstrebt, 

den Erdberg auf Kosten des Investors abzutragen. 

                                                                                                                                      

 

Punkt 6.2 Ronald McDonald Haus Mainz 

 

Eine Bürgerin weist darauf hin, dass der Geh- und Radweg in Höhe des Ronald 

McDonald Hauses in der Oberen Zahlbacher Straße von illegalen Parkern 

verschmutzt werde und bittet um Abhilfe. 

 

Die Vorsitzende sagt zu, sich mit der Verwaltung wegen einer Abpollerung in 

Verbindung zu setzen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 19:10 Uhr 

 

gez. Ursula Beyer gez. Theresia Blankenberger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Dr. Markus Höffer-Mehlmer gez. Winfried Wiese 

........................................................... ............................................................ 

Urkundsperson Urkundsperson 
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